

Communiqué de presse – embargo : 28 septembre 2020, 8h00

Bâle, le 27 septembre 2020

Nouveau prix pour la biodiversité de la fondation Sophie et Karl Binding

100'000 francs pour davantage de biodiversité en milieu urbain

La fondation Sophie et Karl Binding lance le prix Binding pour la biodiversité. Elle recherche à cet égard des projets novateurs à caractère exemplaire en milieu urbain. La fondation décernera 100'000 francs au lauréat à titre d'investissement dans l'avenir.

En mettant pour la première fois au concours le prix pour la biodiversité, la fondation Sophie et Karl Binding entend récompenser des projets d'avenir et des solutions créatives en milieu urbain, propices à une riche diversité biologique. Les projets soumis doivent montrer à quel point des espaces urbains modernes et denses peuvent se concilier avec la promotion de la flore et de la faune endémique.

Accroître la qualité de vie grâce à la biodiversité

Pendant 30 ans, la fondation Sophie et Karl Binding a encouragé la gestion durable de la forêt en décernant le prix Binding pour la forêt. Désormais, la fondation bâloise met aussi l'accent sur les zones urbaines et les agglomérations. Elle y voit un grand potentiel de promotion de la biodiversité. Dans la conception, la construction et l'entretien des immeubles et des zones bâties, beaucoup peut être fait au profit de la diversité biologique. Et pour le bien de tous, pas seulement de la nature. Davantage de biodiversité signifie aussi une meilleure qualité de vie dans l'espace de vie et de travail. Les espaces verts voués à un aménagement proche de la nature protègent du stress thermique, favorisent la détente, facilitent le contact avec la nature et accroissent l'attrait du lieu de vie.

Inspirer et imiter

La fondation invite les responsables et les équipes de projets des bureaux d'études, du bâtiment et des services d'entretien, ainsi que les pouvoirs publics, les organisations et les groupes de projets supra-sectoriels à soumettre leurs projets, déjà réalisés, d'ici fin janvier 2021. Le projet récompensé au printemps 2021 par un jury d'experts est censé inspirer et présenter un caractère exemplaire. À long terme, grâce à ce nouveau prix, la promotion de la biodiversité devra faire partie intégrante de la planification et de la mise en œuvre de projets de construction.

(ca. 2240 caractères)

Prix Binding pour la biodiversité

Pour la première fois, la fondation Sophie et Karl Binding met au concours le nouveau prix Binding pour la biodiversité. Ce prix est le premier et le seul de ce type à l'échelle suisse, décerné à des projets favorisant la biodiversité en milieu urbain.

Le nouveau prix Binding pour la biodiversité, doté de 100'000 francs, sera remis pour la première fois au printemps 2021 au meilleur projet réalisé en milieu urbain. Toutes les informations importantes concernant la participation figurent sur le site Internet www.preis-biodiversitaet.ch. La soumission du projet se fera exclusivement par le biais du formulaire en ligne. La clôture des inscriptions est fixée au 31 janvier 2021.

Fondation Sophie et Karl Binding

La fondation Sophie et Karl Binding est une fondation d'encouragement domiciliée à Bâle, qui s'engage à l'échelle nationale dans des projets et des coopérations dans le domaine de l'environnement, des affaires sociales et de la culture. Elle y investit chaque année 3 millions de francs. De 1987 à 2016, elle a décerné le prix Binding pour la forêt, destiné à récompenser un entretien sylvicole exemplaire.

www.binding-stiftung.ch

Communiqué de presse en trois langues (D/F/I), photos et vidéo :

www.preis-biodiversitaet.ch > Medien > Downloads

Contact fondation Sophie et Karl Binding et renseignements complémentaires sur le concours :

Jan Schudel, responsable du projet Prix

tél. 061 317 40 98, Mobile 076 479 98 78, schudel@binding-stiftung.ch

Monika Wirth, directrice

tél. 061 317 40 91, Mobile 076 336 55 27, wirth@binding-stiftung.ch